



# Valentine's Day in Cork

publié le 14/02/2024

## Séjour Irlande - 2024

---

Pour cette dernière journée sur le sol irlandais à Cork, la frénésie s'est ressentie tant dans les cœurs que dans les porte-monnaie.

C'est le cœur gros que nos élèves ont quitté ce matin leur famille d'adoption.  
Tout le monde avait à cœur de trouver le parfait présent à ramener en France.

C'est le cœur léger qu'ils ont encore une fois déambulé dans les petites rues du centre ville.  
Certains avaient un cœur d'artichaut, d'autres le cœur sur la main et beaucoup ont mis du cœur à l'ouvrage.

Plusieurs ont joué les jolis cœurs et quelques-uns avaient même appris par cœur leur sérénade !  
Espérons qu'aucun cœur ne fût brisé et, si tel était le cas, gardons à l'esprit qu'à cœur vaillant rien d'impossible.

Nous avons quitté ce cœur de ville très nostalgiques, le cœur serré, à contre-cœur pour nous rapprocher du cœur de l'océan et retrouver notre ferry à Rosslare.

C'est le cœur bien accroché que nous envisageons alors cette nouvelle traversée en espérant que personne ne mette du cœur sur le carreau ou ne souffre de haut-le-cœur.

Et c'est le cœur lourd que chaque pensée nous ramène à nos hôtes, nos familles de cœur, et tous les cœurs chavirent en se remémorant notre aventure au cœur de cette belle île.

Si le cœur vous en dit, retrouvez-nous demain, tard, autour de minuit, pour embrasser vos petits cœurs.

PS : l'horaire plus précis vous sera communiqué demain en cours de route selon la circulation.